

**LAPORAN PELAKSANAAN  
KULIAH KERJA NYATA REGULER  
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN  
PERIODE 88 TAHUN AKADEMIK 2021/2022  
XXII.A.3**

Dusun/RW\* : Tangkisan II  
Desa/Kelurahan\* : Hargomulyo  
Kecamatan : Kokap  
Kabupaten/ Kota\* : Kulon Progo  
Propinsi : Daerah Istimewa Yogyakarta



**Disusun oleh:**

1. **Alya Surya Diningrum NIM 1800013134**
2. **Khesita Lail Lintang NIM 1800010160**
3. **Ogi Afdhil Pratama NIM 1800016126**
4. **Nisa Dewi Ayu Melani NIM 1800019045**
5. **Bagus Nur Shabri NIM 1800023172**
6. **Sandry Septarinda NIM 1800026142**
7. **Rismala Egitasari NIM 1800029145**
8. **Luthfi Fikri Fauzi NIM 1800033028**
9. **Razlifa Rasya Nafisyah NIM 1800034034**

**Universitas Ahmad Dahlan  
Yogyakarta  
2022**

**PENGESAHAN LAPORAN  
KULIAH KERJA NYATA REGULER  
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN  
PERIODE 88 TAHUN AKADEMIK 2021/2022**

Telah dilaksanakan Kuliah Kerja Nyata Universitas Ahmad Dahlan oleh XXII/A/3  
di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kecamatan Kokap, Kabupaten Kulon Progo,  
Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta  
pada tanggal 05 Februari – 04 Maret 2022

Ketua



Alva Surya Diningrum  
NIM. 1800013134

Yogyakarta, 07 Maret 2022  
Sekretaris



Rismala Egitasari  
NIM. 1800029145

Mengetahui/Menyetujui

Dosen Pembimbing Lapangan



Fatma Nuraisyah S.K.M., M.P.H  
NIY. 60160924

Kepala Dusun Tangkisan II



Saryono

a.n. Kepala LPPM UAD  
Kabid PkM & KKN



  
Beni Suhendra Winarso, S.E., M.Si  
NIY 60010371

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT Tuhan pencipta alam semesta yang hanya dengan izin Allah kami dapat menyelesaikan tugas kami untuk menulis laporan pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata Reguler ke 88 ini. Sholawat serta salam kami haturkan kepada Nabi Muhammad SAW keluarga, dan para sahabatnya serta para pengikut setianya hingga akhir zaman.

Penyusunan laporan Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan salah satu ketentuan dalam rangka menyelesaikan tugas akhir kami sebagai peserta Kuliah Kerja Nyata Reguler Periode 88 Tahun Akademik 2021/2022 sebagai penunjang bagi kami untuk dapat menyelesaikan jenjang pendidikan Strata-1 (S1). Laporan ini dibuat berdasarkan data-data yang kami dapat sewaktu melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Reguler Periode 88 Unit XXII.A.3.

Ditengah wabah Covid-19 ini pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) tetap dapat dilaksanakan secara normal seperti periode-periode sebelumnya. Dalam melaksanakan program kerja sampai dengan penyelesaian laporan KKN ini dilakukan 100% Offline oleh Mahasiswa KKN Reguler ke 88. Dalam pelaksanaan dan penyelesaian laporan tentu tidak terlepas dari dorongan, bantuan dan partisipasi dari berbagai pihak, untuk itu penyusunan menyampaikan banyak terimakasih kepada:

1. Dr. Muchlas M.T selaku Rektor Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta, yang telah memberi kesempatan kepada kami untuk menjalankan salah satu kewajiban akademik yaitu KKN Reguler ke 88.
2. Dr. Widodo, M.Si selaku kepala LPPM Universitas Ahmad Dahlan yang telah memfasilitasi suksesnya kegiatan KKN Reguler ke 88.
3. Drs. Purwadi. M.Si. Ph.D selaku kepala pusat KKN beserta tim Task Force KKN Universitas Ahmad Dahlan yang telah membimbing kami mulai dari sebelum, selama dan setelah kegiatan KKN Reguler ke 88.
4. Fatma Nuraisyah S.K.M., M.P.H selaku dosen pembimbing lapangan yang telah membimbing kelompok kami mulai dari persiapan, pelaksanaan hingga berakhirnya kegiatan KKN Reguler ke 82.

5. Bapak Saryono selaku Kepala Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk kelompok KKN Unit XXI.A.3 melaksanakan program kegiatan di Kabupaten Kulon Progo.
6. Bapak Jarwo selaku Tokoh Agama di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap yang telah banyak membantu KKN Unit XXII.A.3 dalam Pelaksanaan Program
7. Bapak Daman Huri selaku Pengasuh Pesantren Darunnajah Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap. Telah memberikan kesempatan kepada KKN Unit XXII.A.3 dalam mendidik anak pesantren dalam pelaksanaan TPA.
8. Mas dan Mbak Karang Taruna Dusun Tangkisan II, yang telah membantu banyak KKN Unit XXII.A.3 dalam kelancaran pelaksanaan program kegiatan.
9. Seluruh masyarakat Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap yang telah ikut berpartisipasi dan mendukung program kerja KKN Reguler ke 88 Unit XXII.A.3..
10. Teman-teman seperjuangan anggota KKN Reguler ke 88 Unit XXII.A.3, semoga kebersamaan dan ke kompakannya selalu terjaga.

Tidak lupa kami sampaikan permohonan maaf sebesar-besarnya kepada semua pihak atas segala kekurangan, kesalahan, dan kekhilafan yang mungkin telah kami lakukan selama melaksanakan KKN Reguler ke 88. Kami berharap semoga KKN yang telah kami jalankan ini dapat memberikan manfaat, pengetahuan dan pengalaman baru bagi kami selaku mahasiswa KKN UAD dan masyarakat yang lebih luas lagi telah memberi dukungan serta dorongan kepada kami dalam melaksanakan KKN Reguler ke 88 Unit XXII.A.3 di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap Kulon Progo.

Akhir kata, hanya kepada Allah SWT kami memohon dan berdo'a semoga amal baik dari kita yang telahirkan ataupun masih bersifat angan, mendapat balasan yang lebih baik dari Allah SWT Amin.

Wassalamu'alaikum Wr Wb.

**Yogyakarta, 04 Maret 2022**

## DAFTAR ISI

<b>HALAMAN SAMPUL</b>	
<b>PENGESAHAN LAPORAN</b>	<b>2</b>
<b>KATA PENGANTAR</b>	<b>3</b>
<b>DAFTAR ISI</b>	<b>5</b>
<b>BAB 1</b>	<b>6</b>
<b>PENDAHULUAN</b>	<b>6</b>
A.	6
B.	8
C.	8
<b>BAB II</b>	<b>9</b>
<b>RENCANA KEGIATAN</b>	<b>9</b>
<b>BAB III</b>	<b>17</b>
<b>PELAKSANAAN KEGIATAN</b>	<b>17</b>
A.	18
B.	52
C.	61
<b>BAB IV</b>	<b>67</b>
<b>PEMBAHASAN DAN EVALUASI</b>	<b>67</b>
A.	67
B.	74
<b>BAB V</b>	<b>76</b>
<b>PENUTUP</b>	<b>76</b>
A.	76
B.	76
<b>LAMPIRAN</b>	<b>79</b>
<b>LAMPIRAN 1. MATRIKS RENCANA</b>	<b>79</b>
<b>LAMPIRAN 2. LAPORAN KEGIATAN HARIAN</b>	<b>81</b>

## **BAB 1 PENDAHULUAN**

### **A. Deskripsi Wilayah**

#### **1. Profil Wilayah**

Kalurahan Hargomulyo merupakan dataran rendah dan dataran tinggi yang memiliki ketinggian tanah antara 50-400 meter di atas permukaan air laut, memiliki luas wilayah administrasi 1.520,97 ha, dengan koordinat antara 7° 50' 12" - 7° 52' 24" LS dan 110° 5' 49" BT.

Luas Wilayah Administrasi	1.520,97 Ha
Luas Pemukiman	27,00 Ha
Luas Persawahan	65,00 Ha
Luas Perkebunan	43,00 Ha
Luas Kuburan	20,00 Ha
Luas Pekarangan	300,00 Ha
Luas Taman	0,00 Ha
Perkantoran	0,30 Ha
Luas Prasarana Umum lainnya	111,30 Ha

Adapun Batas Batas Desa Hargomulyo yaitu:

Sebelah Utara : Kalurahan Kalirejo Kapanewon Kokap

Sebelah Selatan : Wilayah Kapanewon Temon

Sebelah Timur : Kalurahan Hargorejo Kapanewon Kokap dan Wilayah Kapanewon Temon

Sebelah Barat : Desa Dadirejo Kecamatan Bagelen

#### **2. Profil Wilayah Desa**

Kalurahan Hargomulyo terletak di Kapanewon Kokap Kabupaten Kulon Progo Propinsi Daerah Istimewa Yogyakarta. Kalurahan Hargomulyo

memiliki 117 RT (Rukun Tetangga), 34 RW (Rukun Warga) dan 11 Pedukuhan . Jumlah penduduk Hargomulyo yaitu sebanyak 7.258 jiwa.

a. Sarana dan Prasarana

Sebagian besar warga sudah memiliki kendaraan pribadi yaitu motor. Untuk aktivitas sehari-hari biasanya warga masih banyak yang berjalan kaki. Dengan kondisi jalan belum semuanya beraspal dengan kondisi baik. Kondisi jaringan listrik telah menyebar rata ke seluruh warga masyarakat Desa Hargomulyo.

b. Tradisi dan Budaya Masyarakat

Tradisi yang selalu dijunjung oleh masyarakat Desa Hargomulyo antara lain berupa Gendurenan, Rasulan, Yasinan, Nyadran, dan juga beberapa kesenian modern sudah merambah Desa Hargomulyo seperti band remaja dan campursari. Selain itu tradisi budaya lokal seperti Karawitan, Jathilan, dan masih berkembang Hargomulyo. Tradisi arak— arakan gunung hasil panen juga masih dilestarikan didesa Hargomulyo. Sedangkan tradisi budaya lokal yang relevan dengan dakwah Islam yaitu shalawatan.

c. Pendidikan

Hargomulyo, \_ terdapat lembaga pendidikan baik negeri maupun swasta, yaitu berjumlah Paud, TK, SDN, SMP, SMK. Sarana dan prasarana sekolah cukup memadai baik gedung maupun sarana penunjang lainnya.

d. Agama

Desa Hargomulyo terdapat 18 masjid, 20 mushola dan 1 gereja. Meskipun mayoritas masyarakat yang ada di Desa Hargomulyo merupakan pemeluk agama Islam namun juga terdapat masyarakat yang memeluk agama lain.

3. Profil Wilayah Dusun

Dusun Tangkisan II memiliki jumlah penduduk 800 jiwa yang tersebar diseluruh wilayah. Dusun Tangkisan II terbagi menjadi 4 daerah yaitu Kalisuren, Jumbleng, Tuleper, dan Tumikit. Mayoritas pekerjaan masyarakat Dusun Tangkisan II yaitu petani gula yaitu gula jawa, gula aren, dan gula semut.

## **B. Pembangunan Wilayah**

Pembuatan Taman Bunga yang terletak di samping PAUD Giri Putra yang nantinya dapat dimanfaatkan oleh masyarakat Dusun Tangkisan II untuk kegiatan ziarah kubur.

## **C. Permasalahan yang ditemukan dilokasi**

Berdasarkan hasil observasi dilokasi KKN di Dusun Tangkisan II ditemukan beberapa permasalahan yaitu meliputi bidang pendidikan, ekonomi, kesehatan maka dapat dijelaskan sebagai berikut:

### **a) Pendidikan**

Jenis pendidikan yang ada di dusun Tangkisan II hanya PAUD Giri Putra, permasalahan yang timbul dalam bidang pendidikan di dusun Tangkisan II ini adalah manajemen pembelajaran konvensional, masih kurangnya pendidikan mengenai Informasi dan Teknologi (IT), kurangnya tenaga pendidik, dan bimbingan belajar. Bimbingan belajar dirasa sangat penting untuk menambah pengetahuan dan untuk membantu peserta didik dalam menyelesaikan tugas sekolah, dikarenakan kemampuan dari orang tua yang kurang mengerti dengan mata pelajaran anaknya.

### **b) Ekonomi**

Dusun Tangkisan II memiliki berbagai potensi yang dapat dikembangkan di berbagai bidang terutama bidang ekonomi Mayoritas pekerjaan masyarakat di Dusun Tangkisan II yaitu petani gula yaitu gula jawa, gula aren, dan gula semut, dalam menjalankan usaha ini kendala yang dialami oleh warga adalah masalah pengembangan produk, masyarakat belum bisa mendistribusikan produk gula nya ke toko – toko modern yang terdapat diwilayah nya.

### **c) Kesehatan**

Masalah kesehatan yang paling sering terjadi di Dusun Tangkisan II yaitu penyakit Malaria. Pengetahuan mengenai penyakit Malaria yang masih kurang dan kurangnya antisipasi pencegahan dari masyarakat.



## BAB II RENCANA KEGIATAN

Berdasarkan deskripsi wilayah, rencana program pembangunan wilayah dan permasalahan yang ditemukan di lokasi KKN, disusunlah rencana program dan kegiatan. Rencana program dan kegiatan tersebut adalah sebagai berikut:

<b>BIDANG KEILMUAN</b>
Mengenalkan profesi Apoteker kepada anak-anak di dukuh Tangkisan II
Mengenalkan bentuk bentuk sediaan obat kepada anak anak di dukuh Tangkisan II
Melakukan praktik cara membungkus obat sediaan puyer kepada anak-anak di dukuh Tangkisan II
Membuat dan memasang poster “DAGISUBU”di tempat strategis di dukuh Tangkisan II
Membuat ppt dan Memberi informasi mengenai “DAGUSIBU”(dapat gunakan simpan dan buang) obat yang baik dan benar pada remaja di dukuh Tangkisan II
Mengenalkan macam macam penggolongan obat (via poster/ppt/secara tatap muka)pada remaja di dukuh Tangkisan II
Melakukan edukasi tentang manfaat Buah-buahan dan sayur semayur
Membuat media edukasi tentang poster CTPS dan Buah-buahan
Melakukan edukasi tentang CTPS
Melakukan pendampingan dan praktik CTPS
Menempelkan media edukasi CTPS dan Buah-buahan di SD Gambir
Melakukan sosialisasi menggunakan media poster tentang 5R (Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, dan Rajin) di SD Negeri Gambir Dusun Tangkisan II
Membuat dan mensosialisasikan media edukasi tempat pemilihan jenis sampah (Organik, Anorganik, dan B3) di SD Negeri Gambir, Dusun Tangkisan II
Melakukan sosialisasi tentang manajemen resiko di kehidupan sehari hari (resiko dan kedisiplinan) kepada anak - anak di Dusun Tangkisan II
Memberikan bimbingan belajar mengenai pengetahuan umum (Menulis, Membaca, Berhitung dan lain – lain) untuk anak – anak Dusun Tangkisan II
Melaksanakan Pengecekan Tekanan Darah pada Kepada Warga di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap

Melakukan Edukasi Terkait Masalah Kesehatan Kepada Warga Menggunakan Media Flyer di Posyandu Lansia Padukuhan Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Mendampingi Pelaksanaan Posyandu Balita di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan Edukasi Pentingnya 1000 Hari Pertama Kehidupan Bagi Balita Menggunakan Media Poster di Posyandu Balita Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan Sosialisasi Mengenai Kanker Serviks Kepada Siswi yang Sudah Melaksanakan Vaksinasi HPV (Human Papillomavirus) di SD Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan Bimbingan Belajar Terkait Fungsi Organ Tubuh Manusia Dengan Puzzle Pada Anak-Anak SDN Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap secara Luring
Memberikan Materi Tentang Pengenalan Dasar Hardware dan Software
memberikan pengenalan huruf di keyboard dan belajar mengetik sederhana kepada anak TPA Tangkisan 2
Mengajarkan penggunaan microsoft power point kepada siswa di Dukuh Tangkisan 2
Melakukan pendampingan belajar hitung hitungan untuk TPA Darun Najjah, Tangkisan 2
Mengajarkan penggunaan Aplikasi Gimp Kepada siswa SMP di Tangkisan 2
Mengajarkan edit video menggunakan Filmora
Mengajarkan penggunaan microsoft word kepada siswa SD Gambir di Tangkisan 2
Melaksanakan pendampingan di PAUD GIRI PUTRA terkait kemampuan Kognitif pada Anak
Melaksanakan Psikoedukasi tentang "Perkembangan Kognitif pada Anak" di Posyandu Balita, Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melakukan pendampingan administrasi Buku Posyandu Balita dan pengecekan perkembangan pada Balita di Posyandu Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan bimbingan belajar serta membantu anak-anak mengerjakan tugas sekolah di Posko KKN Unit XXII.A.3
<b>BIDANG KEAGAMAAN</b>

Melaksanakan pendampingan bimbingan IQRA kepada santriwan dan santriwati di masjid dukuh Tangkisan II Dengan rincian :	
a.	Iqra 3 halaman 1-3                      1 x 100
b.	Iqra 3 halaman 4-6                      1 x 100
c.	Iqra 3 halaman 7-9                      1 x 100
d.	Iqra 3 halaman 10-12                      1 x 100
e.	Iqra 3 halaman 13-15                      1 x 100
f.	Iqra 3 halaman 16-18                      1 x 100
g.	Iqra 3 halaman 19-21                      1 x 100
h.	Iqra 3 halaman 22-24                      1 x 100
Mebuat dan memasang poster tata cara berwudhu yang baik dan benar untuk anak-anak di dukuh Tangkisan II	
Membuat dan memasang Poster doa-doa untuk anak-anak di dukuh Tangkisan II	
Menyimak dan mendampingi membaca iqra jilid 2 & 3 untuk anak-anak TPA	
Melakukan pendampingan hafalan surah pendek untuk anak-anak TPA	
Melakukan pendampingan hafalan do'a sehari-hari (do'a sebelum belajar, do'a masuk dan keluar wc, do'a masuk dan keluar rumah, do'a ketika hujan, do'a masuk dan keluar masjid) untuk anak-anak TPA	
Mendampingi anak TPA bacaan sholat	
Melakukan edukasi tentang adab dan etika kepada orang tua	
Mengajarkan tepuk islami untuk anak-anak TPA	
membaca surah-surah pendek	
Shalawat Nariyah di Masjid Nurul Iman	
Melaksanakan Kegiatan Bersih - Bersih Masjid Nurul Iman Dusun Tangkisan II	
Membersihkan TPA Darun Najah, Dusun Tangkisan II	
Menampilkan Film Nusa dan Rara dengan tema Muamalah	
Mendampingi membaca iqra 1-3 kepada anak-anak di TPA Dusun Tangkisan II	
Menyajikan pemutaran video tentang Rasul ulul azmi dan mukjizatnya	
Membuat dan menjelaskan poster tentang Akhlak yang Baik dalam Islam	
Melakukan bimbingan hafalan surat-surat pendek kepada anak-anak di TPA Dusun Tangkisan II (Al-Fill, Al-Qadar, At-Tin, Al-Lahab)	
Melaksanakan Sterilisasi Mukenah Masjid di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	

Melaksanakan Pembersihan Masjid Nurul Iman di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Memberikan Pendampingan Membaca Juz Amma dan Al- Quran Kepada Anak-Anak TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Memberikan Pendampingan Membaca Shalawat Kepada Anak-Anak TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan pendampingan pelatihan untuk Khataman di TPA Darunnajah (Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap)
Melaksanakan Pembersihan TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Mendampingi Anak-Anak Mewarnai di TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan Lomba Mewarnai di TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Membuat dan menjelaskan poster doa doa untuk anak anak di Tangkisan 2
Melakukan kegiatan hafalan doa sehari hari di SD Gambir
membersihkan TPA Darun Najjah
melaksanakan bersih bersih masjid
Memberi bimbingan hafalan surat-surat pendek juz 30
Memberi Bimbingan bacaan Al-Qur'an dan Juz'ama
Melakukan pendampingan Latihan khataman Al-Qur'an
Memberikan bimbingan untuk anak-anak membaca Al-Qur'an di TPA Darunnajah Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap.
Memberikan bimbingan dan pendampingan untuk anak-anak di TPA Darunnajah Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap.
Memberikan pembelajaran Doa sehari-hari untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan kegiatan membersihkan mesjid Nurul Iman, di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksakan kegiatan membersihkan TPA Darunnajah, Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan kegiatan mewarnai Kaligrafi Islami di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap

BIDANG SENI DAN OLAHRAGA
Membuat video berbagai macam olahraga yang dapat dilakukan di rumah saat masa pandemi. Dengan rincian :
a. Olahraga bulutangkis
b. Olahraga ringan (push up, sit up, jumping jack, squat, dll)
Mempersiapkan senam sehat untuk masyarakat di dukuh Tangkisan II
Melaksanakan senam sehat bersama masyarakat di dukuh Tangkisan II
Mengenalkan dan menyanyikan lagu nasional dan daerah
Mendampingi dan lomba mewarnai di TPA
Senam Sehat
Melatih anak-anak dusun Tangkisan II mewarnai gambar Buah- buahan
melatih anak anak di dusun Tangkisan II unuk membuat kreasi gelang dari manik - manik
Mendampingi Lomba mewarnai
Pembagian Hadiah Lomba mewarnai
Melaksanakan kegiatan senam Aerobik bersama Ibu – ibu muda Dusun Tangkisan II
Melaksanakan kegiatan senam bersama ibu - ibu Lansia Dusun Tangkisan II
Melaksanakan Pendampingan Senam Sehat untuk anak - anak SD Negeri Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan Pelatihan Pembuatan Karya Seni Kolase dari Bahan Kerajinan Biji-bijian Pada Anak-Anak SD Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap
Melaksanakan Pendampingan Pembuatan Karya Seni Kolase dari Bahan Kerajinan Biji-bijian Pada Anak-Anak SD Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap
Mendampingi Pelaksanaan Senam Sehat Ibu-Ibu Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap
Mendampingi Pelaksanaan Senam Aerobik Ibu-Ibu Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap
Memberikan Edukasi Menggunakan Media Poster Terkait Manfaat Senam Aerobik Terhadap Kesehatan Jantung Kepada Ibu-Ibu Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap

Melaksanakan pendampingan seni mewarnai dan lomba mewarnai kepada anak-anak Tangkisan 2
Meengenalkan dan menyanyikan lagu daerah di SD gambir Tangkisan 2
Melaksanakan kegiatan senam sehat dengan masyarakat tangkisan 2
Melaksanakan senam sehat bersama SD gambir
Mengadakan permainan Sepak bola
Melatih anak-anak menari untuk acara Pentas Seni di Posko KKN, Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Membuat kreasi dengan menggunakan origami
Meningkatkan kepercayaan diri anak dengan bernyanyi lagu anak-anak di PAUD Giri Putra, Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan Pendampingan Senam Sehat bersama Ibu Lanjut Usia di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan Pendampingan Senam Aerobik bersama Ibu-Ibu di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan Olahraga Bulu Tangkis bersama anak-anak di Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Mendampingi pelaksanaan Perlombaan di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
<b>BIDANG TEMATIK/NONTEMATIK</b>
Membuat media untuk meningkatkan keuntungan melalui manajemen pemasaran
Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi baca dan tulis
Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi numerisasi
Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi sains
Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi finansial
Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi budaya
Melaksanakan edukasi gerakan literasi untuk meningkatkan kemampuan TIK di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan edukasi tentang Vaksin Covid-19 kepada masyarakat di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan edukasi tentang mencuci tangan untuk anak-anak di SD Gambir, Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Membuat Media untuk Penyuluhan Pencegahan Malaria

Melaksanakan Penyuluhan Pencegahan Malaria pada masyarakat di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan reportase kegiatan di media massa
Mengurus administrasi Hak cipta dari media terpilih
Melaksanakan Video Profil Pedukuhan
Melaksanakan Kegiatan Skrining Visus Mata pada Masyarakat di Wilayah Kulon Progo Kokap
Memasang plang arah jalan ke tempat produksi Gula Semut
Mengurus admisnitrasi pelaksanaan Posyandu Balita di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melakukan pendampingan proses pelaksanaan Posyandu Balita
Mengurus admisnitrasi pelaksanaan Posyandu Lansia di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melakukan pendampingan proses pelaksanaan Posyandu Lansia
Mendampingi kegiatan rutin shalawatan masyarakat Dusun Tangkisan II
Melaksanakan kegiatan mengecat dan memberikan tulisan pada Gapura pintu masuk Dusun Tangkisan II
Melaksanakan Kegiatan Membersihkan Masjid bersama Masyarakat Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan rapat bersama RT/RW di Balai Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan Senam Massal dan pelaksanaan Lomba di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Melaksanakan penyelenggaraan Pentas Seni dan Pengumuman Juara Lomba di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap
Membuat Taman Bunga untuk kepentingan warga Dusun (Kematian atau Hajatan)
Melaksanakan pembelajaran lanjutan untuk murid kelas 1-5 di SD Gambir
Membersihkan dan menata ulang Perpustakaan SD Gambir
Melaksanakan senam sehat untuk murid dan guru di SD Gambir
Melaksanakan kegiatan pengaktifan perpustakaan SD Gambir
Melaksanakan kerja bakti bersama di SD Gambir

Melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang Kanker Serviks kepada Siswi yang Sudah Melaksanakan HPV di SD Gambir

Melaksanakan pendampingan Tahlilan di Masjid Nurul Iman Tangkisan II

Melaksanakan kegiatan pengenalan dan pemilahan sampah organik, anorganik, dan B3



### **BAB III PELAKSANAAN KEGIATAN**

Kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Reguler 88 Universitas Ahmad Dahlan Tahun Akademik 2021/2022 dilaksanakan selama satu bulan dimulai dari tanggal 4 Februari 2022- 5 Maret 2022. Unit XXII.A. Melaksanakan kegiatan KKN di Dusun Tangkisan II, Kelurahan Hargomulyo, Kapanewon Kokap, Kabupaten Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta. Terdiri dari unit XXII.A.3, Sembilan mahasiswa dengan program studi yang berbeda-beda. Berikut ini merupakan nama-nama mahasiswa selaku pelaksanaan program kegiatan KKN Reguler 88 Universitas Ahmad Dahlan Unit XXII.A.3.

Berikut tabel pelaksanaan kegiatan individu dan bersama KKN Reguler 88 Universitas Ahmad Dahlan tahun akademik 2021/2022 yang dilaksanakan di Dusun Tangkisan II, Kelurahan Hargomulyo, Kapanewon Kokap, Kabupaten Kulon Progo , Daerah Istimewa Yogyakarta.

**A. Pelaksanaan Kegiatan Individu**

Nama : Sandry Septarinda

Kode : S

NIM : 18000261142

Prodi : Sastra Inggris

Unit : XXII.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Rencana Tanggal
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
<b>I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Edukasi Interactive Learning				
1	Membagikan dan Mengenalkan Media Edukasi Bahasa Inggris berupa Interactive Learning Posters	1	200	200	11/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A				200	
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar				
1	Memberikan pembelajaran mengenai Speaking in English untuk anak-anak Dusun Tangkisan II	2	100	200	10 dan 25/02/2022
2	Memberikan pembelajaran mengenai Intensive Reading in English untuk anak-anak SD Gambir	2	100	200	14 dan 16/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN B				400	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
<b>II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)</b>					

A	Penyelenggaraan Program Pembersihan Mesjid & TPA				
1	Melaksanakan Kegiatan Bersih - Bersih Masjid Nurul Iman Dusun Tangkisan II	1	200	200	10/02/2022
2	Membersihkan TPA Darunnajah	1	200	200	28/02/2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A			400	
B	Penyelenggaraan TPA				
1	Menampilkan Film Nusa dan Rara dengan Tema Muamalah	1	100	100	23/02/2022
2	Mendampingi membaca iqra kepada anak-anak di TPA Dusun Tangkisan II	2	100	200	06 dan 08/02/2022
3	Memberi Bimbingan Hafalan surah surah pendek (An-Nas, Al-Kaustar, Al-Maun) untuk anak anak	2	100	200	06 dan 22/02/2022
4	Melaksanakan pembelajaran mengenai Khilafah untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II	1	100	100	24/02/2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B			600	
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B			1000	
<b>III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Pembinaan Seni				
1	Melaksanakan pendampingan mewarnai untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II	1	100	100	08/02/2022

2	Melaksanakan pendampingan Lomba Mewarnai untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II	1	100	100	13/02/2022
3	Memberikan Hadiah Lomba Mewarnai untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II	1	100	100	14/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM SENI				300	
B	Penyelenggaraan Pembinaan Olahraga				
1	Melaksanakan kegiatan senam Aerobik bersama Ibu - ibu Dusun Tangkisan II	2	50	100	13 dan 18/02-2022
2	Melaksanakan kegiatan senam bersama ibu - ibu Lansia Dusun Tangkisan II	1	50	50	10/02/2022
3	Melaksanakan Pendampingan Senam Sehat untuk anak - anak SD Negeri Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	50	50	18/02/2022
4	Melaksanakan Senam Massal di Desa Tangkisan II	1	100	100	27/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA				300	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III				2200	

Yogyakarta, 04 Maret 2022

Ketua Unit

A handwritten signature in black ink on a dark grey background. The signature is stylized and appears to be 'Alya Surya Diningrum'.

Alya Surya Diningrum  
1800013134

A handwritten signature in black ink on a light grey background. The signature is stylized and appears to be 'Sandry Septarinda'.

Sandry Septarinda  
1800026142

Nama : Khesita Lail Lintang  
 NIM : 1800010160  
 Prodi : Ekonomi Pembangunan  
 Unit : XXII.A.3

Kode : K

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Pelaksanaan
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
<b>I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Pengenalan Mata Uang di Negara-Negara Asia untuk Anak-Anak				
1	Memaparkan materi tentang pengenalan mata uang asing di berbagai negara kawasan Asia untuk anak-anak Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap, Kulonprogo	2	100	200	16, 24 Februari 2022
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A				200	
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar				
1	Melaksanakan bimbingan belajar Matematika untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap, Kulonprogo	2	100	200	11, 24 Februari 2022
2	Melaksanakan bimbingan belajar Ilmu Pengetahuan Sosial untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap, Kulonprogo	2	100	200	20, 22 Februari 2022
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN B				400	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	

<b>II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Program Pembersihan Masjid				
1	Melaksanakan kegiatan bersih-bersih Masjid Nurul Iman Tangkisan II	1	200	200	10 Februari 2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A			200	
B	Penyelenggaraan TPA				
1	Memberi bimbingan Al-Qur'an dan Hafalan Doa	4	100	400	6,7,12, 22 Februari 2022
2	Memberi bimbingan Tajwid untuk anak-anak TPA	1	100	100	10 Februari 2022
3	Mewarnai gambar islami (TK, SD 1-3, SD 3-6)	2	100	200	8, 13 Februari 2022
4	Menonton Film Kisah Nabi Ulul Azmi	1	100	100	24 Februari 2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B			800	
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B			1000	
<b>III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Pengenalan Lagu dan Tarian Daerah di Indonesia kepada Anak-Anak				
1	Memperkenalkan lagu-lagu daerah di Indonesia kepada anak-anak	1	100	100	14 Februari 2022
2	Melatih tari untuk anak-anak Dusun Tangkisan II	2	100	200	23, 24 Februari 2022
	SUB TOTAL PROGRAM SENI			300	
B	Pendampingan dan Penyelenggaraan Bidang Olahraga bagi Masyarakat				
1	Melaksanakan senam sehat bagi ibu-ibu lansia di Dusun Tangkisan II	1	100	100	10 Februari 2022

2	Melaksanakan senam aerobik bagi ibu-ibu Dusun Tangkisan II	1	50	50	13 Februari 2022
3	Melaksanakan senam massal untuk masyarakat Dusun Tangkisan II	1	150	150	27 Februari 2022
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA				300	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III				2200	

Yogyakarta, 04 Maret 2022

Ketua Unit



Alya Surya Diningrum  
1800013134



Khesita Lail Lintang  
1800010160



Nama : Luthfi Fikri Fauzi  
 NIM : 1800033028  
 Prodi : Teknologi Pangan  
 Unit : XXII.A.3

Kode : L

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Rencana Tanggal
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
<b>I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Sosialisasi dan Edukasi Seputar Pangan				
1	Melaksanakan edukasi tentang fungsi-fungsi organ tubuh kepada anak-anak	1	100	100	11/02/2022
2	Melaksanakan edukasi mengenai makanan dengan gizi seimbang untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II	1	100	100	14/02/2022
3	Mengajarkan numerasi kepada anak-anak di SD N Gambir.	1	100	100	17/02/2022
4	Melaksanakan edukasi mengenai jajanan yang sehat dan berbahaya untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II	1	100	100	14/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A				400	
B	Membantu Produksi Pembuatan Gula Jawa				

1	Membantu proses pembuatan Gula Jawa dan mengevaluasi apabila ada yang kurang tepat di Dusun Tangkisan II	2	100	200	21, 26/02/2021
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN B				200	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
<b>II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)</b>					
A	Membantu takmir masjid dan membuat media edukasi di Masjid				
1	Membantu takmir masjid membersihkan lingkungan dan bagian dalam masjid di Dusun Tangkisan II	2	100	200	11/02, 03/03-2022
2	Membersihkan TPA Mushola Darunnajah.	1	100	100	01/03/2022
3	Menjelaskan Asmaul Husna kepada anak-anak	1	100	100	22/02/2022
4	Mengajarkan do'a sehari-hari untuk anak-anak	1	50	50	24/02/2022
5	Menguji hafalan do'a sehari-hari	1	50	50	24/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A				500	
B	Penyelenggaraan TPA dan Kajian Al-Islam				
1	Pendampingan bacaan Al-Quran	3	100	300	09, 10, 12/02/2022

2	Melakukan pendampingan surah pendek Al-Qur'an	2	50	100	07, 08/02/2022
3	Mengajarkan edukasi bacaan sholat kepada anak-anak	2	50	100	09, 10/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B				500	
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B				1000	
<b>III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Seni				
1	Melaksanakan mewarnai gambar untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II.	2	100	200	08, 13/02/2022
3	Mengenalkan dan menyanyi lagu-lagu nasional dan daerah bersama anak-anak di SD Gambir	2	50	100	17, 22/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM SENI				300	
B	Penyelenggaraan Olahraga				
1	Pendampingan senam sehat bersama anak-anak di SD Gambir	2	50	100	18, 25/02/2022
2	Melaksanakan permainan Sepak bola dengan anak-anak di Dusun Tangkisan II.	1	100	100	25/02/2022
2	Pendampingan senam sehat bersama ibu-ibu dan lansia di Dusun Tangkisan II.	2	50	100	10, 20/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA				300	

SUB TOTAL PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA	600	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III	2200	

Ketua Unit



ALYA SURYA DININGRUM  
1800013134

Yogyakarta, 04 Maret 2022



Luthfi Fikri Fauzi  
1800033028

Nama : Nisa Dewi Ayu Melani

Kode : N

NIM : 1800019045

Prodi : Teknik Industri

Unit : XXII.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Rencana Tanggal
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
<b>I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Program Pelatihan dan Edukasi				
1	Melakukan sosialisasi menggunakan media poster tentang 5R (Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, dan Rajin) di SD Negeri Gambir	1	100	100	10/02/2022
2	Membuat dan mensosialisasikan media edukasi tempat pemilihan jenis sampah (Organik, Anorganik, dan B3) di SD Negeri Gambir	1	100	100	18/02/2022
3	Melakukan sosialisasi tentang manajemen resiko di kehidupan sehari-hari (resiko dan kedisiplinan) kepada anak-anak di Dusun Tangkisan II	1	100	100	25/02/2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A			300	
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar				
1	Memberikan bimbingan belajar mengenai pengetahuan umum	3	100	300	11, 16 & 22 /02/2022

	SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN B			300	
	SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B			600	
<b>II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Program pembersihan Masjid				
1	Melaksanakan Kegiatan Bersih - Bersih Masjid Nurul Iman Dusun Tangkisan II	1	200	200	10/02/2022
2	Membersihkan TPA Darun Najah, Dusun Tangkisan II	1	100	100	01/03/2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A			300	
B	Penyelenggaraan TPA				
1	Menampilkan Film Nusa dan Rara	1	100	100	25/02/2022
2	Mendampingi membaca iqra 1-3 kepada anak-anak di TPA Dusun Tangkisan II	2	100	200	06 dan 17 /02/2022
3	Menyajikan pemutaran video tentang Rasul ulul azmi dan mukjizatnya	1	100	100	23/02/2022
3	Membuat dan menjelaskan poster tentang Akhlak yang Baik dalam Islam	1	100	100	11/02/2022
4	Melakukan bimbingan hafalan surat-surat pendek kepada anak-anak di TPA Dusun Tangkisan II (Al-Fill, Al-Qadar, At-Tin, Al-Lahab)	2	100	200	13& 15-02-2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B			700	
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B			1000	
<b>III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Pembinaan Seni				

1	Melatih anak-anak dusun Tangkisan II mewarnai gambar Buah- buahan	1	100	100	08/02/2022
2	melatih anak anak di dusun Tangkisan II unuk membuat kreasi gelang dari manik - manik	1	100	100	24/02/2022
3	Mendampingi Lomba mewarnai	1	100	100	13/02/2022
4	Pembagian Hadiah Lomba mewarnai	1	50	50	14/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM SENI				350	
B	Penyelenggaraan Pembinaan Olahraga				
1	Melaksanakan kegiatan senam Aerobik bersama Ibu - ibu Dusun Tangkisan II	1	100	100	13/02/2022
2	Melaksanakan kegiatan senam bersama ibu - ibu Lansia Dusun Tangkisan II	1	100	100	10/02/2022
3	Melaksanakan Pendampingan Senam Sehat untuk anak - anak SD Negeri Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	18/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA				300	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				650	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III				2250	

Yogyakarta, 04 Maret 2022

Ketua Unit

A square image containing a handwritten signature in black ink on a light-colored background. The signature is stylized and appears to be 'Alya Surya Diningrum'.

Alya Surya Diningrum  
1800013134

A square image containing a handwritten signature in black ink on a light-colored background. The signature is stylized and appears to be 'Nisa Dewi Ayu Melani'.

Nisa Dewi Ayu Melani  
1800019045



Nama : Razlifa Rasya Nafisyah

Kode : RS

NIM : 1800034034

Prodi : Kedokteran

Unit : XXII.A.3

No	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Rencana Tanggal
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
<b>I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Program Pengabdian Masyarakat (PPM)				
1	Melaksanakan Pengecekan Tekanan Darah pada Kepada Warga di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	3	100	300	9/2/2022;11/2/2022;15/2/2022
2	Melakukan Edukasi Terkait Masalah Kesehatan Kepada Warga Menggunakan Media Flayer di Posyandu Lansia Padukuhan Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	15/02/2022
3	Mendampingi Pelaksanaan Posyandu Balita di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	02/03/2022
4	Melaksanakan Edukasi Pentingnya 1000 Hari Pertama Kehidupan Bagi Balita Menggunakan Media Poster di Posyandu Balita Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	02/03/2022

5		1	100	100	24/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A				700	
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar & Pelatihan				
1	Melaksanakan Bimbingan Belajar Terkait Fungsi Organ Tubuh Manusia Dengan Puzzle Pada Anak-Anak SDN Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap secara Luring	1	100	100	10/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN B				100	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				800	
<b>II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Program Kebersihan Masjid				
1	Melaksanakan Sterilisasi Mukenah Masjid di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	15/02/2022
2	Melaksanakan Pembersihan Masjid Nurul Iman di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	200	200	10/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A				300	
B	Penyelenggaraan TPA				

1	Memberikan Pendampingan Membaca Juz Amma dan Al- Quran Kepada Anak-Anak TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	3	100	300	6/2/2022;8/2/2022 ;17/2/2022
2	Memberikan Pendampingan Membaca Shalawat Kepada Anak-Anak TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	50	50	07/02/2022
3	Melaksanakan pendampingan pelatihan untuk Khataman di TPA Darunnajah (Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap)	1	50	50	17/02/2022
4	Melaksanakan Pembersihan TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	01/03/2022
5	Mendampingi Anak-Anak Mewarnai di TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	08/02/2022
6	Melaksanakan Lomba Mewarnai di TPA Darunnajah di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	13/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B				700	
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B				1000	
<b>III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Program Kesenian				
1	Melaksanakan Pelatihan Pembuatan Karya Seni Kolase dari Bahan Kerajinan Biji-bijian Pada Anak-Anak SD Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	22/02/2022

2	Melaksanakan Pendampingan Pembuatan Karya Seni Kolase dari Bahan Kerajinan Biji-bijian Pada Anak-Anak SD Gambir di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	22/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM SENI				200	
B	Penyelenggaraan Kegiatan Olahraga				
1	Mendampingi Pelaksanaan Senam Sehat Ibu-Ibu Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	2	100	200	10/02/2021; 20/02/2021
2	Mendampingi Pelaksanaan Senam Aerobik Ibu-Ibu Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	18/02/2022
3	Memberikan Edukasi Menggunakan Media Poster Terkait Manfaat Senam Aerobik Terhadap Kesehatan Jantung Kepada Ibu-Ibu Dusun Tangkisan II, Hargomulyo,Kokap	1	100	100	18/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA				400	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III				2400	

Ketua Unit

A square image containing a handwritten signature in black ink on a light-colored background. The signature is stylized and appears to be 'ASD'.

ALYA SURYA DININGRUM  
1800013134

Yogyakarta, 04 Maret 2022

A handwritten signature in black ink, written in a cursive style. The signature appears to be 'Razlifa Rasya Nafisyah'.

Razlifa Rasya Nafisyah  
1800034034

Nama : Ogi Afdhil Pratama

Kode : O

NIM : 1800016126

Prodi : Sistem Informasi

Unit : XXII.A.3

No .	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (Menit)			Rencana Tanggal
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
<b>I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Pengenalan dasar ilmu tentang komputer				
1	Memberikan Materi Tentang Pengenalan Dasar Hardware dan Software	1	50	50	15-02-22
2	memberikan pengenalan huruf di keyboard dan belajar mengetik sederhana kepada anak TPA Tangkisan 2	1	100	100	16-02-22
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A				150	
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar				
1	Mengajarkan penggunaan microsoft power point kepada siswa di Dukuh Tangkisan 2	1	100	100	24-02-22
2	Melakukan pendampingan belajar hitung hitungan untuk TPA Darun Najjah, Tangkisan 2	1	50	50	11-02-22
3	Mengajarkan penggunaan Aplikasi Gimp Kepada siswa SMP di Tangkisan 2	1	100	100	19-02-22
4	Mengajarkan edit video menggunakan Filmora	1	100	100	22-02-22

4	Mengajarkan penggunaan microsoft word kepada siswa SD Gambir di Tangkisan 2	1	100	100	21-02-22
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN B				450	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
<b>II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam dan membantu takmir masjid				
1	Membuat dan menjelaskan poster doa doa untuk anak anak di Tangkisan 2	1	100	100	24-02-22
2	Melakukan kegiatan hafalan doa sehari hari di SD Gambir	1	100	100	22-02-22
	membersihkan TPA Darun Najjah	1	100	100	01-03-22
3	melaksanakan bersih bersih masjid	1	50	50	10-02-22
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A				350	
B	Penyelenggaraan TPA				
1	Memberi bimbingan hafalan surat-surat pendek juz 30	1	100	100	08-02-22
2	Memberi Bimbingan bacaan Al-Qur'an dan Juz'ama	4	100	400	6,7,10,12/02/2022
3	Melakukan pendampingan Latihan khataman Al-Qur'an	2	100	200	14,18/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B				700	
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B				1050	
<b>III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Seni				

1	Melaksanakan pendampingan seni mewarnai dan lomba mewarnai kepada anak anak Tangkisan 2	2	100	200	8, 13/02/2022
2	Meengenalkan dan menyanyikan lagu daerah di SD gambir Tangkisan 2	1	100	100	14-02-22
SUB TOTAL PROGRAM SENI				300	
<b>B Penyelenggaraan Olahraga</b>					
1	Melaksanakan kegiatan senam sehat dengan masyarakat tangkisan 2	2	50	100	10,13/02/2022
2	Melaksanakan senam sehat bersama SD gambir	2	50	100	18, 25/02/2022
3	Mengadakan permainan Sepak bola	1	100	100	25-02-22
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA				300	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III				2250	

Yogyakarta, 04 Maret 2022

Ketua Unit



ALYA SURYA DININGRUM  
1800013134



Ogi Afdhil Pratama  
1800016126



Nama : Rismala Egitasari  
 NIM : 1800029145  
 Prodi : Ilmu Kesehatan Masyarakat  
 Unit : XXII.A.3

Kode : R

No .	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Rencana Tanggal
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
<b>I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan cuci tangan pakai sabun (CTPS) untuk anak-anak				
1	Melakukan edukasi tentang manfaat Buah-buahan dan sayur semayur	1	100	100	10-Feb-2022
2	Membuat media edukasi tentang poster CTPS dan Buah-buahan	2	100	200	11, 16/02/2022
3	Melakukan edukasi tentang CTPS	1	100	100	17-Feb-2022
4	Melakukan pendampingan dan praktik CTPS	1	100	100	17-Feb-2022
5	Menempelkan media edukasi CTPS dan Buah-buahan di SD Gambir	1	100	100	17-Feb-2022
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				600	
<b>II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan TPA				
1	Menyimak dan mendampingi membaca iqra jilid 2 & 3 untuk anak-anak TPA	4	50	200	05,06,07,08/02/2022 2

2	Melakukan pendampingan hafalan surah pendek untuk anak-anak TPA	3	50	150	07,08,09/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A				350	
<b>B Penyelenggaraan edukasi agama Islam untuk anak-anak TPA</b>					
1	Melakukan pendampingan hafalan do'a sehari-hari (do'a sebelum belajar, do'a masuk dan keluar wc, do'a masuk dan keluar rumah, do'a ketika hujan, do'a masuk dan keluar masjid) untuk anak-anak TPA	1	50	50	07,08,11/02/2022
2	Mendampingi anak TPA bacaan sholat	2	50	100	05,09,16/02/2022
3	Melakukan edukasi tentang adab dan etika kepada orang tua	1	100	100	14-02-22
4	Mengajarkan tepuk islami untuk anak-anak TPA	3	50	150	09,16,23/02/2022
5	membaca surah-surah pendek	3	50	150	12,13,17/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B				550	
<b>C Kegiatan keagamaan di Dusun Tangkisan II</b>					
1	Shalawat Nariyah di Masjid Nurul Iman	1	100	100	10-02-22
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C				100	
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B+C				1000	

<b>III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Program Kesenian				
1	Mengenalkan dan menyanyikan lagu nasional dan daerah	1	100	100	14-02-22
3	Mendampingi dan lomba mewarnai di TPA	2	100	200	08,13/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM SENI				300	
B	Penyelenggaraan Edukasi Pentingnya Olahraga				
1	Senam Sehat	3	100	300	10,13,18/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM OLAHRAGA				300	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
TOTAL JKEM				2200	

Yogyakarta, 04 Maret 2022

Ketua Unit



Alya Surya Diningrum  
1800024182



RISMALA EGITASARI  
1800029145

Nama : Bagus Nur Shabri

Kode : R

NIM : 1800023172

Prodi : Farmasi

Unit : XXII.A.3

No	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Rencana Tanggal
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
<b>I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Pengenalannya Farmasi dan Apoteker Cilik untuk Anak Usia Sekolah				
1	Mengenalkan profesi Apoteker kepada anak-anak di Dukuh Tangkisan II	1	50	50	14-02-22
2	Mengenalkan bentuk bentuk sediaan obat kepada anak-anak di dukuh Tangkisan II	1	100	100	14-02-22
3	Membuat Poster Memberi informasi mengenai "DAGUSIBU" obat yang baik dan benar pada remaja di dukuh Tangkisan II	1	100	100	17-02-22
3	Membuat media informasi mengenai bentuk sediaan obat, DAGUSIBU, penggolongan obat	1	50	50	17-02-22
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A				300	
B	Melaksanakan Bimbingan Belajar				
1	Bimbingan belajar kepada anak-anak di Dukuh Tangkisan II	2	100	200	25,11/02/2022

2	Mengenalkan macam macam penggolongan obat (via poster/ppt/secara tatap muka)pada remaja di dukuh Tangkisan II	1	100	100	17-02-22
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN B				300	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
<b>II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam dan membantu takmir masjid				
1	Memberi bimbingan hafalan surat pendek pada anak-anak di Dukuh Tangkisan II	4	50	200	5, 6, 7, 10/02/2022
2	Membuat dan menjelaskan Poster doa-doa untuk anak-anak di dukuh Tangkisan II	2	50	100	25-02-22
3	Melaksanakan bersih bersih Masjid Nurul Iman	1	50	50	10-02-22
4	Menguji hafalan surat pendek pada anak-anak di dukuh Tangkisan II	1	50	50	25-02-22
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A				400	
B	Penyelenggaraan TPA				
1	Melaksanakan pendampingan bimbingan Al Quran kepada santriwan dan santriwati di masjid dukuh Tangkisan II Dengan rincian :	3	100	300	5,6,7/2/2022
2	Melaksanakan pendampingan khataman Al Quran di Dukuh Tangkisan II	3	100	300	14,17, 19/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B				600	
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B				1000	
<b>III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)</b>					

A	Penyelenggaraan Kreativitas Seni				
1	Mengenalkan dan Menyanyikan lagu Nasional di SD Gambir	1	50	50	17-02-22
2	Membimbing dan mendampingi anak anak TPA mewarnai di kertas hvs di dukuh Tangkisan II	1	100	100	10-02-22
3	Melakukan kegiatan seni Origami bersama anak-anak PAUD	1	50	50	16-02-22
4	Membuat Perlombaan mewarnai untuk anak-anak di Dukuh Tangkisan II	1	100	100	13-02-22
SUB TOTAL PROGRAM SENI				300	
B	Penyelenggaraan aktivitas olahraga				
1	Membuat dan melaksanakan permainan anak anak di Dukuh Tangkisan II	1	50	50	25/2/2022
2	Mempersiapkan dan Melaksanakan senam sehat untuk masyarakat di dukuh Tangkisan II	2	50	100	10.13/2022
3	Mempersiapkan dan melaksanakan olahraga Bulu Tangkis	1	50	50	19-02-22
3	Melaksanakan senam sehat di SD Gambir	2	50	100	18,25/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA				300	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				600	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III				2200	

Ketua Unit

A square image containing a handwritten signature in black ink on a light-colored background. The signature is stylized and appears to be 'ASD'.

ALYA SURYA DININGRUM  
1800013134

Yogyakarta, 04 Maret 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'BNS'.

Bagus Nur Shabri  
1800023172

Nama : Alya Surya Diningrum

Kode : A

NIM : 1800013134

Prodi : Psikologi

Unit : XXII.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (Menit)			Rencana Tanggal
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
<b>I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Program Perkembangan Kognitif pada Anak				
1	Melaksanakan pendampingan di PAUD GIRI PUTRA terkait kemampuan Kognitif pada Anak	1	100	100	18-02-22
2	Melaksanakan Psikoedukasi tentang "Perkembangan Kognitif pada Anak" di Posyandu Balita, Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	50	50	02-03-22
3	Melakukan pendampingan administrasi Buku Posyandu Balita dan pengecekan perkembangan pada Balita di Posyandu Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	50	50	02-03-22
	SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A			200	
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar				
1	Melaksanakan bimbingan belajar serta membantu anak-anak mengerjakan tugas sekolah di Posko KKN Unit XXII.A.3	5	100	500	06/02/2022; 11/02/2022; 21/02/2022;



					22/02/2022; 28/02/2022
				500	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				700	
<b>II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam				
1	Memberikan bimbingan untuk anak-anak membaca Al-Qur'an di TPA Darunnajah Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap.	1	100	100	19-02-22
2	Memberikan bimbingan dan pendampingan untuk anak-anak di TPA Darunnajah Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap.	2	100	200	06/02/2022; 07/02/2022
3	Memberikan pembelajaran Doa sehari-hari untuk anak-anak di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	25-02-22
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A				400	
B	Penyelenggaraan TPA				
1	Melaksanakan kegiatan membersihkan mesjid Nurul Iman, di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	200	200	10-02-22
2	Melaksanakan kegiatan membersihkan TPA Darunnajah, Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	01-03-22

3	Melaksanakan kegiatan mewarnai Kaligrafi Islami di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	08-02-22
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B				400	
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B				800	
<b>III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)</b>					
A	Penyelenggaraan Kreativitas Seni				
1	Melatih anak-anak menari untuk acara Pentas Seni di Posko KKN, Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	2	100	200	24/02/2022; 26/02/2022
2	Membuat kreasi dengan menggunakan origami	1	50	50	16-02-22
3	Meningkatkan kepercayaan diri anak dengan bernyanyi lagu anak-anak di PAUD Giri Putra, Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	50	50	16-02-22
SUB TOTAL PROGRAM SENI				300	
B	Penyelenggaraan Olahraga				
1	Melaksanakan Pendampingan Senam Sehat bersama Ibu Lanjut Usia di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	2	50	100	10/02/2022; 17/02/2022
2	Melaksanakan Pendampingan Senam Aerobik bersama Ibu-Ibu di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	2	50	100	18/02/2022; 24/02/2022
3	Melaksanakan Olahraga Bulu Tangkis bersama anak-anak di Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	2	50	100	22/02/2022; 25/02/2022

4	Mendampingi pelaksanaan Perlombaan di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	27-02-22
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA				400	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B				700	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III				2200	

Yogyakarta, 04 Maret 2022

Ketua Unit



Alya Surya Diningrum  
1800013134



Alya Surya Diningrum  
1800013134

**B. Pelaksanaan Kegiatan Bersama**

FORM-1

**PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA REGULER  
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN YOGYAKARTA  
Periode 88 Tahun Akademik 2021/2022**

**Unit**

**: XXII.A.3**

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (Menit)			Peran Masing-Masing Mahasiswa	Rencana Tanggal
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM		
<b>IV. PROGRAM TEMATIK</b>						
A	Penyelenggaraan Pendampingan UMKM/Ekonomi Masyarakat Saat Pandemi					
1	Membuat media untuk meningkatkan keuntungan melalui manajemen pemasaran	1	100	100	Membuat salah satu akun media sosial untuk menjual produk Gula Semut (SANDRY) (OGI)	28/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK A				100		
B	Penyelenggaraan Gerakan Literasi di Masa Pandemi					

1	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi baca dan tulis	1	100	100	Melaksanakan pojok baca di TPA Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap <b>(SEMUA)</b>	01/03/2022
2	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi numerisasi	1	100	100	Menyediakan dan melaksakan edukasi sempoa kepada anak-anak <b>(ALYA) (LUTHFI)</b>	17/02/2022
3	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi sains	1	100	100	Memberikan pengetahuan dengan video & poster tentang anggota tubuh & fauna <b>(NISA)</b>	17/02/2022
5	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi finansial	1	100	100	Memberikan edukasi tentang pentingnya menabung sejak dini <b>(BAGUS) (RISMAL)</b>	24/02/2022

6	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi budaya	1	100	100	Memberikan edukasi kebudayaan dengan menyanyikan lagu daerah dan pengenalan gambar rumah adat di Indonesia <b>(KHESITA) (RASYA)</b>	14/02/2022
7	Melaksanakan edukasi gerakan literasi untuk meningkatkan kemampuan TIK di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	Mengenalkan dan mengajarkan penggunaan software ( <i>Microsoft Word</i> ) <b>(OGI)</b>	21/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK B				600		
C	Penyelenggaraan Edukasi Vaksin Covid-19					
1	Melaksanakan edukasi tentang Vaksin Covid-19 kepada masyarakat di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	Melaksanakan sosialisasi kepada anak-anak SD Gambir tentang manfaat Vaksin Covid-19 <b>(RASYA)</b>	21/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK C				100		
D	Penyelenggaraan Pelatihan tentang Mencuci Tangan					

1	Melaksanakan edukasi tentang mencuci tangan untuk anak-anak di SD Gambir, Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	Mengajarkan dan mempraktekkan cara mencuci tangan yang benar <b>(RISMA)</b>	17/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK D				100		
E	Penyelenggaraan edukasi cara mencegah malaria					
1	Membuat Media untuk Penyuluhan Pencegahan Malaria	1	200	200	Membuat Pamflet tentang Malaria <b>(SANDRY)</b> <b>(KHESITA)</b> <b>(NISA)</b>	01/03/2022
2	Melaksanakan Penyuluhan Pencegahan Malaria pada masyarakat di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	Sosialisasi di Posyandu <b>(SEMUA)</b> - Pemateri oleh <b>(RISMA)</b> <b>(ALYA)</b>	02/03/2022
SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK E				300		
F	Pembuatan Luaran Program					
1	Melaksanakan reportase kegiatan di media massa	1	200	200	Melaksanakan tajuk berita tentang kegiatan KKN XXII. A. 3, di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap <b>(ALYA)</b>	03/03/2022
2	Mengurus administrasi Hak cipta dari media terpilih	1	200	200	Mengurus administrasi untuk pengajuan HKI <b>(ALYA)</b>	03/03/2022

3	Melaksanakan Video Profil Pedukuhan	10	50	500	Mengambil dan Mengedit Video Profil Desa <b>(OGI) (BAGUS)</b>	9-18/02/2022
4	Melaksanakan Kegiatan Skrining Visus Mata pada Masyarakat di Wilayah Kulon Progo Kokap	1	100	100	Melakukan pengecekan mata ke beberapa rumah warga di Tangkisan II <b>(ALYA) (RISMA) (RASYA) (LUTHFI) (BAGUS)</b>	11/02/2022
5	Memasang plang arah jalan ke tempat produksi Gula Semut	1	100	100	Memasang plang penunjuk arah <b>(BAGUS) (LUTHFI) (OGI)</b>	23/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK F				1100		
G	Penyelenggaraan dan pendampingan Posyandu Tangkisan II					
1	Mengurus admisnitrasi pelaksanaan Posyandu Balita di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	Membantu mengurus administrasi (timbangan, ukuran, dll) di Posyandu Balita <b>(SEMUA)</b>	02/03/2022
2	Melakukan pendampingan proses pelaksanaan Posyandu Balita	1	100	100	Ikut membantu kegiatan selama Posyandu Balita <b>(SEMUA)</b>	02/03/2022



3	Mengurus admisnitrasi pelaksanaan Posyandu Lansia di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	Membantu mengurus administrasi (timbangan,tensi, dll) di Posyandu Lansia <b>(SEMUA)</b>	15/02/2022
4	Melakukan pendampingan proses pelaksanaan Posyandu Lansia	1	100	100	Ikut membantu kegiatan selama Posyandu Lansia <b>(SEMUA)</b>	15/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK G				400		
H	Pengabdian Masyarakat di Dusun Tangkisan II					
1	Mendampingi kegiatan rutin shalawatan masyarakat Dusun Tangkisan II	1	200	200	Mengikuti kegiatan Shalawatan dan membantu persiapan Shalawatan <b>(SEMUA)</b>	05/02/2022
2	Melaksanakan kegiatan mengecat dan memberikan tulisan pada Gapura pintu masuk Dusun Tangkisan II	2	200	400	Melakukan pengecatan ulang <b>(OGI) (BAGUS) (ALYA) (KHESITA)</b>	08/02/2022; 09/02/2022
3	Melaksanakan Kegiatan Membersihkan Masjid bersama Masyarakat Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	200	200	Membersihkan, merapihkan kembali barang <b>(SEMUA)</b>	10/02/2022;

4	Melaksanakan rapat bersama RT/RW di Balai Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	Ikut serta dalam rapat RT/RW <b>(SEMUA)</b>	09/02/2022
5	Melaksanakan Senam Massal dan pelaksanaan Lomba di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	200	200	Koordinasi dengan Karang Taruna (PERKASANDA) <b>(SEMUA)</b>	27/02/2022
6	Melaksanakan penyelenggaraan Pentas Seni dan Pengumuman Juara Lomba di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	200	200	Koordinasi dengan Karang Taruna (PERKASANDA) <b>(SEMUA)</b>	27/02/2022
7	Melaksanakan pendampingan Tahlilan di Mesjid Nurul Iman Tangkisan II	1	100	100	Ikut serta dalam kegiatan Tahlilan <b>(SEMUA)</b>	03/03/2022
8	Melaksanakan pendampingan Acara Khataman di Pesantren Darunnajah, Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	1	100	100	Membantu kegiatan Acara Khataman <b>(SEMUA)</b>	19/02/2022
9	Melaksanakan kegiatan kerja bakti massal bersama masyarakat di Tangkisan II, Hargomulyo	1	100	100	Gotong royong bersama masyarakat Dusun Tangkisan II <b>(SEMUA)</b>	13/02/2022
10	Membuat Taman Bunga untuk kepentingan warga Dusun (Kemtian atau Hajatan)	1	200	200	Menyediakan dan menanam bunga di lahan Dusun Tangkisan II <b>(SEMUA)</b>	26/02/2022

		SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK H		1800		
I	Penyelenggaraan Kegiatan Tambahan di SD Gambir					
1	Melaksanakan pembelajaran lanjutan untuk murid kelas 1-5 di SD Gambir	5	100	500	Melanjutkan pemberian pembelajaran di setiap kelas setelah jam istirahat <b>(SEMUA)</b>	10/02/2022; 14/02/2022; 17/02/2022; 22/02/2022; 24/02/2022
2	Membersihkan dan menata ulang Perpustakaan SD Gambir	2	200	400	Membersihkan dan menyusun ulang buku <b>(SEMUA)</b>	09/02/2022; 12/02/2022
3	Melaksanakan senam sehat untuk murid dan guru di SD Gambir	2	50	100	Memandu senam untuk murid dan guru <b>(SEMUA)</b>	18/02/2022; 25/02/2022
4	Melaksanakan kegiatan pengaktifan perpustakaan SD Gambir	2	50	100	Mendampingi para siswa belajar di perpustakaan <b>(KHESITA) (NISA) (SANDRY)</b>	23/02/2022; 24/02/2022
5	Melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang Kanker Serviks kepada Siswi yang Sudah Melaksanakan HPV di SD Gambir	1	100	100	Sosialisasi Kanker Serviks untuk Kelas 6 <b>(RASYA)</b>	24/02/2022
6	Melaksanakan kegiatan pengenalan dan pemilahan sampah organik, anorganik, dan B3	1	100	100	Pengenalan perbedaan tiap sampah <b>(NISA)</b>	18/02/2022

7	Melaksanakan kerja bakti bersama di SD Gambir	1	200	200	Bersama-sama dengan guru dan murid untuk gotong royong membersihkan SD (SEMUA)	25/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK I				1500		
J						
1	.....	0	0	0		
				0		
SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK J				0		
SUB TOTAL JKEM PROGRAM TEMATIK				6000		
TOTAL JKEM PROGRAM				8200		

Dosen Pembimbing Lapangan

(Fatma Nurasiyah S.K.M., M.P.H)  
NIY/NIP 60160924

Yogyakarta, 04 Maret 2022

Ketua Unit



Alya Surya Diningrum  
1800013134

# C. Rekapitulasi Laporan Kegiatan

Form 4-3b

**REKAPITULASI LAPORAN PELAKSANAAN  
KULIAH KERJA NYATA UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN  
PERIODE 88 TAHUN AKADEMIK 2021/2022**

Unit: **XXII A.3** Lokasi: **Tangkisan II**

**A. PROGRAM KEILMUAN/BIMBINGAN BELAJAR**

No	Nama Program	KRM Total	Peleksanan Kegiatan							Sisa				Total
			Tempat	Sasaran	Fokusasi	JKR	Volume	PK	Mhs	Mas	Pen	PI		
1	Pengantar mitra uang regas negara ASEAN	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 5	1	100	22	1	5					0
2	Bimbingan Belajar Matematika	100	Balai Duriun Tangkisan II	Anak-Anak SD kelas 3-4	1	100	10	1						0
3	Melaksanakan Bimbingan Belajar Terkalt Fungsi Organ Tubuh Manusia Dengan Fuzde Pada Anak-Anak SD di Gambar di Dusun Tangkisan II, Hagonuly, Kelak	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 3	1	100	16	15	16					16
4	Melaksanakan Pengecekan Tolakau Danahada Keadu Waga di Dusun Tangkisan II, Hagonuly, Kelak	100	Eumah Waga	Warga Tangkisan II	2	100	60	15						0
5	Melakukan Edukasi Terkalt Masalah Kesastan Kepada Warga Mengunakan Media Flyer di Poyandu, Lansi Pakuhat Tangkisan II, Hagonuly, Kelak	100	Poyandu	Lansi	1	100	60	15	13					13
6	Melaksanakan Bimbingan Belajar Pergetahuan umum	100	Petukhan dan SD Gambar	Anak-Anak Dusun Tangkisan II	3	100		1						0
7	Sosialis menggunakan media poster tentang S&B (Kalsipah, Kalk Jawat dar Rajin) di SD Negeri Gambar	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 3	1	100		1	5					5
8	Membarkan pam belajaran mengenai sealing n english untuk anak 2 SD Gambar	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 1	1	100	20	1						0
9	Membarkan pam belajaran mengenai intens reading n english untuk anak-anak SD Gambar	200	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 4	2	100		1	13					13
10	Membarkan Edukasi Mengenai Cara Cuci tangan yang benar pada Anak SD Gambar	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 1 dan 4	1	100	45	1	20					
11	Melaksanakan bimbingan belajar serta membantu anak-anak mengerjakan tugas sekolah di Posto KKN unit KKA.3	100	Pedukuhan	Anak-Anak Dusun Tangkisan II	2	50	20	4						
12	Membarkan mengenai huruf di keyboard dan belajar mengetik sederhana tepada anak TPA Tangkisan II	50	Pedukuhan	Anak-Anak Dusun Tangkisan II	1	50	20	0						
13	Membarkan M arsi tentang pengenalan dasar hardware dan software di SD Gambar	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 1	1	100	17	0						
14	Membarkan tentang pengan-ahat dan gdi sambilan di SD Gambar	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 1	1	100	17	11	13					
15	Mengenalkan Profesi Apoker	50	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 1	1	50	17	11	13					
16	Melaksanakan Bimbingan Belajar kepada anak-anak dusun tangkisan II	100	Pedukuhan	Anak-Anak Dusun Tangkisan II	1	100	20	11						
17	Membarkan tentang pengan-ahat dan gdi sambilan di SD Gambar	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 1	1	100	17	11						
<b>Jumlah Dana Program Keilmuan/Bimbingan Belajar</b>										<b>151</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>111</b>

Keterangan:  
1. A = Alya 2. B = Bagus 3. K = Khasita  
4. L = Luthfi 5. N = Nisa 6. R = Rizki  
7. R = Riama 8. S = Ianthy 9. O = Og

**B. PROGRAM KEAGAMAAN/TPA**

No	Nama Program	JEM Total	Pelaksanaan Kegiatan					Dana						
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	IKM	Volume	PAK	Mu	Mas	Pen	PI	Total	
1	Memberikan Pendampingan Membaca Juz Amma dan Al-Quran Kepada Anak-Anak TPA di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kecip	400	TPA	Anak-Anak TPA	4	100	47	R5,R,B,L						0
2	Memberikan Pendampingan Membaca Shalawat Kepada Anak-Anak TPA di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kecip	50	TPA	Anak-Anak TPA	1	50	47	RS						0
3	Mendampingi Anak-Anak Mewarnai di TPA di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kecip	200	TPA	Anak-Anak TPA	2	100	47	R5,K,R,N	77					77
4	Melaksanakan Lomba Mewarnai di TPA di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kecip	200	TPA	Anak-Anak TPA	2	100	47	R5,K,R,N,S	86					86
5	Memberikan Bimbingan Tajwid kepada anak-anak TPA	100	TPA	Anak-Anak TPA	1	100	47	K						0
6	Sosialisasi mengenai Ahlak yang baik	50	TPA	Anak-Anak TPA	1	50	47	N	5					6
7	Mendampingi Membaca Iqra 1-8 di TPA Dusun Najjah	100	TPA	Anak-Anak TPA	1	100	47	N						0
8	Melaksanakan Bimbingan hafalan surat surat pendek di TPA Dusun Najjah	250	TPA	Anak-Anak TPA	5	50	47	N,B,B						0
9	Kebersihan Masjid Nurul Iman	50	Masjid Nurul Iman	Masyarakat	1	50	1	B						
10	Kebersihan Masjid Nurul Iman	100	Masjid Nurul Iman	Masyarakat	1	100	1	L						
11	Kebersihan Masjid Nurul Iman	200	Masjid Nurul Iman	Masyarakat	1	200	3	R5,K,B						0
12	Mukamah Masjid di Dusun Tangkisan II	100	Masjid Nurul Iman	Masyarakat	1	100	6	RS						
13	Melaksanakan Hafalan Surat-surat pendek	200	TPA	Anak-Anak TPA	2	100	47	S						
14	Mendampingi Membaca Iqra di TPA Dusun Najjah	300	TPA	Anak-Anak TPA	3	100	47	S						
15	Memberikan bimbingan dan pendampingan untuk anak-anak di TPA Dusun Najjah Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kecip	50	TPA	Anak-Anak TPA	1	50	47	A						
16	Melaksanakan kegiatan mewarnai Gambar Isami di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kecip	100	TPA	Anak-Anak TPA	1	100	47	A,O	25					
17	Pendampingan dan bimbingan Al-Quran	200	TPA	Anak-Anak TPA	4	50	47	Q,I						
18	Pendampingan Khataman TPA Dusun Najjah	200	TPA	Anak-Anak TPA	2	100	47	R,L						
														0
Jumlah Dana Program Keagamaan/TPA									154	0	0	0	0	154

**C. PROGRAM SENI DAN OLAHRAGA**

No	Nama Program	Jenis Total	Pelaksanaan Kegiatan					Bina					
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	RJM	Volume	PK	Mbu	Mau	Pam	PI	Total
1	Pelaksanaan senam sehat Ibu-Ibu Lansia	100	Lapangan voli Dusun Tangkisan II	Ibu-Ibu Lansia Tangkisan II	1	100	30	K,RS,A,S,B					0
2	Pelaksanaan senam aerobik	200	Rumah Ibu Febril	Ibu-Ibu Lansia Tangkisan II	2	100	20	K,RS,A,S,B					0
3	Memberikan Edukasi Mengenai Mekanik Poster Terkai Manfaat Senam Aerobik Terhadap Kesehatan Jantung	100	Rumah Ibu Febril	Ibu-Ibu Lansia Tangkisan II	1	100	20	RS	6				6
4	Memberikan edukasi kebudayaan dengan menyanyikan lagu daerah dan menggambar gambar rumah adat di Indonesia	100	SD Gambar	Anak-Anak SD Kelas 4	1	100	22	K					0
5	Melaksanakan anakanak TPA mewarnai	100	TPA	anak-anak TPA	1	100	47	H,S,X,K,L	25				25
6	Melaksanakan Lomba Mewarnai untuk anak-anak TPA	100	TPA	anak-anak TPA	1	100	47	H,S,X,K,L	18				18
7	Mengenalikan dan menyanyikan lagu nasional	50	SD Gambar	Anak-Anak SD Kelas 4	1	50	17	B					0
		0											0
		0											0
		0											0
Jumlah Bina Program Seni dan Olahraga									47	0	0	0	47

**D. PROGRAM PENDUKUNG/TEMATIK**

No	Nama Program	JEM Total	Pelaksanaan Kegiatan					Bina					
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	RJM	Volume	PK	Mbu	Mau	Pam	PI	Total
1	Pelaksanaan Kegiatan Pengecatan Ujung Gapura Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	200	Gapura Tangkisan II	Masyarakat	1	200	9	Bersama	205				205
2	Penyenggaraan Kegiatan Pembersihan Perputakaan di SD Gambar yang berada di Tangkisan II	200	SD Gambar	Warga SD Gambar	1	200	9	Bersama	50				50
3	Penyenggaraan Pemeriksaan Visus Mata untuk Masyarakat Dusun Tangkisan II	100	Rumah Warga	Warga Tangkisan II, yang mengalami gangguan penglihatan	1	100	5	Bersama					0
4	Penyenggaraan Kegiatan Pembersihan Masjid di Dusun Tangkisan II	200	Masjid Nurul Iman	Masyarakat	1	200	8	Bersama	05				43
5	Penyenggaraan Melakukan Edukasi Manfaat Vaksin COVID-19 Kepada Anak-Anak SD N Gambar di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 1-6	1	100	100	RS	6				6
6	Pembuatan video profil nelayan & pengurusan hak cipta	100			6	100		A,D,K	200				200
a.	Take video pendidikan	100	Padukuhan Tangkisan I	Padukuhan Tangkisan I	1	100	2	OB					
b.	Posyandu	50	Posyandu Tangkisan I	Posyandu Tangkisan I	1	50	2	OB					

c.	Linglungan	100	Tangkisan II	Tangkisan II	1	100	2	OB					
d.	Masjid	50	Masjid Nurul Iman	Masjid Nurul Iman	1	50	2	OB					
e.	Sekolah dasar	50	SD Gambar	SD Gambar	1	50	2	OB					0
f.	Taman kanak-kanak	50	Paud Giri Putra	Paud Giri Putra	1	50	2	OB					0
g.	Kegiatan Masyarakat	100	Tangkisan II	Tangkisan II	1	100	2	OB					0
h.	Pelajaran Masyarakat	100	Rumah Warga	Rumah Warga	1	100	2	OB					
7	Memberikan edukasi kebudayaan dengan menyanyikan lagu daerah dan menggambar gambar rumah adat di Indonesia	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 4	1	100	22	KS					
8	Melaksanakan Senam Ibu-Ibu Lansia di Lapangan voli, Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	50	Lapangan voli	Lansia	1	50	30	Bersama					
9	Melaksanakan pembelajaran lanjutan di SD Gambar (Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap)	100	SD Gambar	Anak-Anak SD kelas 1-6	2	100	100	Bersama					
10	Kerje Bakti untuk Acara Akbar	200	TPA	Warga Dusun Tangkisan II	1	200	30	Bersama					
11	Melaksanakan rapat bersama RT/RW di Kalit Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	100	Padukuhan	RT/RW	1	100	20	Bersama					

32	Mengajarkan Penggunaan Microsoft Word kepada siswa SD Gambir di Tangkisan 2	100,0	SD Gambir	Anak-Anak SD kelas 3	1	300	17	0											
	Membuat media untuk meningkatkan kebugaran melalui manajemen pemakanan	0																	
	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi: baca dan tulis (Melaksanakan pejak bara)	100,0	TPA Darumajah	Anakanak TPA	1	100,0	50	Bersama	107										
	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi numerasi	100,0	SD Gambir	Anak-Anak SD kelas 3	1	100,0	20	AI											
	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi sains	100,0	SD Gambir	Anakanak Kelas 2	1	100,0	17	N											
	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi finansial	100,0	SD Gambir	Anak-Anak kelas 1	1	100,0	15	B, F											
	Melaksanakan media edukasi Gerakan literasi budaya	100,0	SD Gambir	Anakanak kelas 5	1	100,0	22	K, RS											
	Melaksanakan edukasi gerakan literasi untuk meningkatkan kemampuan TV di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	100,0	SD Gambir	Anakanak kelas 4	1	100,0	17	0											

	Melaksanakan edukasi tentang mencuci tangan untuk anak-anak di SD Gambir, Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	100,0	SD Gambir	Anak-anak kelas 1 dan 2	1	100,0	33	R										
	Membuat Media untuk Penyuluhan Pencegahan Malaria	200,0	Posko KKM Lina KRAA 3	Warga masyarakat	1	200,0	8	C, S, N	85									
	Melaksanakan Penyuluhan Pencegahan Malaria pada masyarakat di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	200,0	Posyandu Tangkisan II	Warga masyarakat	1	200,0	45	Bersama										
	Memasang plang arah jalan ke tempat produksi Gula Semut	100,0	Kalibren	Warga Masyarakat	1	100,0	6	S, L, O	100									
	Mengurus administrasi pelaksanaan Posyandu Balita di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	100,0	Posyandu Tangkisan II	Ibu-ibu dan balita	1	100,0	20	Bersama										
	Melakukan pendampingan proses pelaksanaan Posyandu Balita	100,0	Posyandu Tangkisan II	Ibu-ibu dan balita	1	100,0	20	Bersama										
	Mengurus administrasi pelaksanaan Posyandu Lansia di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	100,0	Posyandu Tangkisan II	Ibu-ibu dan bapak-bapak lansia	1	100,0	25	Bersama										
	Melakukan pendampingan proses pelaksanaan Posyandu Lansia	100,0	Posyandu Tangkisan II	Ibu-ibu dan bapak-bapak lansia	1	100,0	25	Bersama										



Melaksanakan Sosialisasi Masalah dan pelaksanaan Lomba di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	200	Rumah Bapak Jarwo	Warga Dusun Tangkisan II	1	200.0	150	Bersama	977	500			1477
Melaksanakan penyelenggaraan Pentas Seni dan Pengumuman Juara Lomba di Dusun Tangkisan II, Hargomulyo, Kokap	200	Rumah Bapak Jarwo	Warga Dusun Tangkisan II	1	200.0	150	Bersama	355				355
Membuat Taman Bunga untuk kepentingan warga Dusun (Komban atau Hajatan)	200.0	Pekarangan dekat PAUD IRI Petre	Karang Taruna Tangkisan II	1	200.0	15	Bersama	130				130
Melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang Kanker Serviks kepada Siswa yang Sudah Maksimalisasi HPV di SD Gambr	100.0	SD Gembr	Siswa kelas 5 dan 6	1	100.0	25	85					0
Melaksanakan kegiatan pengenalan dan pemahaman sampah organik, anorganik, dan B3	100.0	SD Gembr	Warga Sekolah	1	100.0	150	N	86				86
Jumlah Dana Program Pendampingan Tematik								2510	500	0	0	2810
Jumlah Dana Seluruh Program								2894	500	0	0	3394

Yogyakarta, 07 Februari 2022

Diketahui/Disetujui oleh  
Dosen Pembimbing Lapangan

Diketahui/Disetujui oleh  
Kepala Dusun

Ketua Unit

Fatma Nuraisyah S.K.M., M.P.H  
NIY. 60160924

Saryono

Alya Surya Diningrum  
NIM: 1800013134

#### Keterangan

\*) : Isi yang sesuai

- . Tempat adalah tempat pelaksanaan program, misal pelaksanaan secara luring : balai dusun, rumah warga dll, pelaksanaan daring : zoom, wag, gmeet dll
- . Sasaran adalah sasaran program/ kegiatan : anak-anak, kelompok remaja, kelompok ibu dll
- . Frekuensi adalah banyaknya kegiatan yang sama tapi dilakukan di waktu yang berbeda, misal kegiatan pendampingan TPA dilakukan 5 x 50 menit
- . Volume adalah jumlah peserta dari program atau kegiatan, misal 10 orang. Jika kegiatan fisik bisa diisi satuan fisik, misal penerangan jalan volume 10 titik.
- . PJK = penanggungjawab kegiatan, berupa kode dari nama mahasiswa.
- . Dana yang dimaksud tidak harus dalam bentuk uang tunai, bantuan dari manapun dan dalam bentuk apapun dinominalkan dalam satuan rupiah, **Contoh: dalam pelaksanaan kegiatan kerjabakti:**
  - . mahasiswa membeli cat menggunakan dana bantuan dari UAD (dana akomodasi) sebesar Rp150.000 à masuk ke kolom **Mhs (Mahasiwa)**
  - . seorang mahasiwa membeli tambahan konsumsi senilai Rp30.000 dari dana pribadi à masuk ke kolom **Mhs (Mahasiwa)**.
  - . disediakan konsumsi oleh ibu-ibu PKK, maka mahasiwa bisa “memperkirakan”

besarnya biaya untuk pengadaan konsumsi tersebut, hasilnya dimasukkan ke dalam kolom masyarakat (karena merupakan sumbangan dari masyarakat berupa konsumsi). à masukkan kolom **Masy (Masyarakat)** misal Rp300.000

dari masyarakat yang terlibat 10 orang (diluar mahasiswa KKN) dalam pelaksanaan kegiatan yang dimulai jam 06.00-08.30 (2,5 jam), maka mahasiswa dapat memperkirakan berapa dana yang harusnya dikeluarkan oleh mahasiwa jika tenaga kerja tersebut harus dibayar? Tenga kerja kasar Rp100.000 per hari, 2,5 jam kerja setara dengan  $\frac{1}{4}$  hari sehingga sumbangan dari masarakat dalam bentuk tenaga:  $Rp100.000 \times \frac{1}{4} \times 10 \text{ orang} = Rp250.000$  à masukkan kolom **Masy (Masyarakat)**

dapat sumbangan dari kecamatan berupa peralatan kebersihan sebanyak 10 set, setelah disurvei harga pasar peralatan kebersihan tersebut senilai Rp75.000 per set sehingga nilai bantuan dari kecamatan senilai  $Rp75.000 \times 10 = Rp750.000$  à masuk ke kolom **Pem (Pemerintah)**

mahasiswa membeli peralatan cuci tangan dan handsanitizer untuk fasilitas umum senilai Rp 250.000 menggunakan dana stimulus program unggulan à masuk ke kolom **PT (Perguruan Tinggi)**

**PROGRAM PENDUKUNG/TEMATIK**

No	Nama Kegiatan	JKEM	Pelaksanaan Kegiatan					Dana (dalam ribuan rupiah)				
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	Volume	PJK	Mhs	Masy	Pem	PT	Total
1	.....											
4	Penyelnggarank bersih kampung	200 <sup>3a</sup> *	RT 05, RT 06	Masyarakat	2 x 100 <sup>7</sup>	20	bersama	180 <sup>a+b</sup>	550 <sup>c+d</sup>	750 <sup>e</sup>	250 <sup>f</sup>	1.730
<b>Jumlah Dana Kelompok Bidang Pendukung</b>								xxx	xxx	xxx	xxx	xxx
<b>Jumlah Dana Seluruh Bidang</b>								xxx	xxx	xxx	xxx	xxx

Berdasarkan hitungan di atas maka Tabel tersusun sebagai berikut:

. Dana pada kolom mahasiswa diisi sejumlah dana pribadi mahasiswa

. Dana pada kolom PT diisi sesuai dana stimulan kali jumlah mahasiswa dalam satu unit

## **BAB IV PEMBAHASAN DAN EVALUASI**

### **A. Pembahasan**

Kegiatan Kuliah Kerja Nyata Reguler periode 88 Divisi XXII.A.3 di Dusun Tangkisan II Kelurahan Hargomulyo, Kecamatan Kokap, Kabupaten Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta. Secara umum rencana program kerja dapat terlaksana dengan baik. Program kerja yang dirancang oleh Unit XXII.A.3 meliputi beberapa bidang program kerja diantaranya yaitu bidang keagamaan, keilmuan, seni dan olahraga, tematik dan nontematik. Program kerja lain yang direncanakan bersama dengan semua unit tingkat desa. Berikut pembahasan program kerja Kuliah Kerja Nyata Unit XXII.A.3 yang telah dilaksanakan selama 30 hari di Dusun Tangkisan II, Kelurahan Hargomulyo, Kecamatan Kokap, Kabupaten Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta:

#### 1. Tematik

##### a. Pembuatan Taman Bunga Di Dusun Tangkisan II

Program ini berlokasi di salah satu lahan milik Tokoh Masyarakat Dusun Tangkisan II, tepatnya di samping PAUD Giri Putra. Program ini dilaksanakan pada tanggal 26 Februari 2022. Tanaman dan bunga didapatkan dari hasil kerja sama karang taruna Dusun Tangkisan II.

##### b. Membuat media untuk meningkatkan keuntungan melalui manajemen pemasaran

Program ini dilaksanakan dengan cara membuat akun media sosial untuk pemasaran produk Gula Semut agar produk tersebut tidak hanya dikenal di wilayah sekitar namun dapat dikenal diseluruh Indonesia.

##### c. Sosialisasi Gerakan Literasi Pojok Baca

Program sosialisasi gerakan literasi pojok baca ini dilaksanakan di TPA Darun Najah Dusun Tangkisan II, tempat dimana diletakkannya pojok baca dengan sasaran anak-anak TPA. Sosialisasi ini bertujuan untuk membuat anak-anak lebih semangat lagi untuk membaca buku-buku yang telah disediakan dan membuat anak – anak menjadi gemar

membaca sehingga mereka mendapatkan ilmu dari buku yang mereka baca.

c. Sosialisasi Edukasi Gerakan Literasi Numerisasi

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengenalkan cara berhitung dengan menggunakan sempoa. Sempoa merupakan alat bantu hitung yang terdiri dari manik-manik disusun yang digunakan untuk menghitung aritmatika, sempoa biasa digunakan untuk belajar angka, penjumlahan, dan pengurangan. Sosialisasi ini dilakukan kepada anak – anak kelas 3 yang berjumlah 18 orang pada tanggal 17 Februari 2022.

d. Sosialisasi Edukasi Gerakan Literasi Sains

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengenalkan pengetahuan mengenai jenis-jenis flora fauna secara lebih luas. Sosialisasi ini dilakukan kepada anak – anak kelas 2 yang berjumlah 17 orang pada tanggal 17 Februari 2022.

e. Edukasi Gerakan Literasi Finansial

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengenalkan cara menabung menggunakan celengan kayu, agar anak – anak dapat mengetahui cara menabung dengan baik dan benar. Sosialisasi ini dilakukan kepada anak – anak kelas 1 dan kelas 2 yang berjumlah 17 orang pada tanggal 24 Februari 2022.

f. Edukasi Gerakan Literasi Budaya

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengenalkan macam budaya yang ada di Indonesia dengan cara menyayikan lagu daerah dan pengenalan gambar – gambar rumah adat yang ada di Indonesia. Sosialisasi ini dilakukan kepada anak – anak kelas 3 yang berjumlah 18 orang pada tanggal 14 Februari 2022.

g. Edukasi Gerakan Literasi TIK

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengenalkan cara menggunakan software yaitu

Microsoft Word pada anak – anak kelas 3 yang berjumlah 18 orang pada tanggal 21 Februari 2022.

h. Melakukan Pendampingan Kegiatan Posyandu Balita dan Lansia

Program pendampingan posyandu balita ini dilakukan secara bersama-sama, mahasiswa KKN membantu ibu-ibu kader dalam melaksanakan posyandu (pengurusan administrasi dan pendampingan proses pelaksanaan posyandu) di Balai Dusun Tangkisan II. Sasaran pada posyandu kali ini yaitu Balita dan Lansia. Kurang lebih terdapat 30 balita dan 50 lansia yang mengikuti posyandu tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 15 Februari dan 2 Maret 2022.

i. Melakukan Sosialisasi Cuci Tangan Pakai Sabun (CTPS)

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengenalkan cara mencuci tangan dengan baik dan benar agar anak – anak terhindar dari berbagai penyakit. Sosialisasi ini dilakukan kepada anak – anak kelas 1 sampai dengan 6 pada tanggal 17 Februari 2022.

j. Melakukan Edukasi Pencegahan Malaria

Program sosialisasi ini terlaksana di Balai Dusun Tangkisan II dengan bertujuan untuk mengedukasi masyarakat mengenai cara pencegahan malaria dengan menggunakan media pamflet. Sosialisasi ini dilakukan kepada masyarakat Dusun Tangkisan II dengan berjumlah 40 orang pada tanggal 02 Maret 2022.

k. Melakukan Edukasi Mengenai Manfaat Vaksin Covid-19

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengedukasi anak – anak mengenai manfaat vaksin. Kegiatan edukasi ini dilakukan kepada anak – anak kelas 1 sampai dengan 6, dan dilaksanakan pada tanggal 21 Februari 2022.

l. Melakukan Edukasi Mengenai Kanker Serviks

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengedukasi mengenai penyakit kanker serviks . Kanker serviks adalah kanker yang muncul pada sel-sel di leher rahim.

Kanker ini terjadi saat ada sel-sel di leher rahim alias serviks yang tidak normal, dan berkembang terus dengan tidak terkendali. Kegiatan edukasi ini dilakukan kepada anak – anak perempuan kelas 5 dan 6 yang telah menerima vaksin HPV dengan jumlah 20 anak, dan dilaksanakan pada tanggal 24 Februari 2022.

m. Melakukan Kegiatan Pengaktifan Perpustakaan SD Negeri Gambir

Kegiatan ini bertujuan untuk mendampingi para siswa dan siswi untuk lebih aktif lagi belajar dan membaca di perpustakaan. Kegiatan ini Terlaksana pada tanggal 23 dan 24 Februari 2022.

n. Melakukan Kegiatan dan Pemilahan Sampah

Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi pada para siswa mengenai jenis – jenis sampah ( Organik, Anorganik, dan B3), dan mengedukasi untuk membuang sampah pada tempatnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 18 Februari 2022.

2. Program Keagamaan

Program kerja ini telah dilakukan secara bersama-sama dan ada yang dilakukan secara individu, berbagai kegiatan keagamaan yang telah dilakukan yaitu pendampingan mengaji di TPA Darun Najah, sholawatan, tahlilan, khataman dan pembersihan masjid Nurul Iman dan TPA Darun Najah.

3. Program Kesenian dan Olahraga

Program kerja ini telah dilakukan secara bersama-sama dan ada juga yang individu. Berbagai kegiatan kesenian dan olahraga yang telah dilakukan yaitu, senam massal, dan pelaksanaan lomba di Dusun Tangkisan II.

4. Program Individu

a. Program Keilmuan

1) Program Perkembangan Kognitif pada Anak

Melaksanakan psikoedukasi kepada anak – anak di PAUD Giri Putra dan Posyandu Balita mengenai “Perkembangan Kognitif pada Anak”.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk menginformasikan mengenai macam – macam perkembangan keterampilan pada anak.

- 2) Program Pengenalan Mata Uang di Negara – Negara Asia Untuk Anak – Anak

Kegiatan ini bertujuan untuk mengajarkan tentang pengenalan macam – macam mata uang di negara – negara asia agar pengetahuan anak – anak mengenai macam – macam nama mata uang di asia bertambah. Kegiatan ini dilakukan di SD Negeri Gambir.

- 3) Program Pengenalan Dasar Ilmu Tentang Komputer Hardware, Software

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengenalkan cara menggunakan software yaitu Microsoft Word pada anak – anak kelas 3 yang berjumlah 18 orang pada tanggal 21 Februari 2022.

- 4) Program Pengenalan 5R (Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, Rajin)

Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan metode 5R yaitu Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, dan Rajin di kehidupan sehari-hari agar anak – anak lebih disiplin dalam memanfaatkan waktu. Kegiatan ini dilaksanakan di SD Negeri Gambir.

- 5) Program Pengenalan Farmasi dan Apoteker Cilik untuk Anak Usia Sekolah

Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan profesi apoteker, bentuk – bentuk persediaan obat dan memberi informasi mengenai “DAGUSIBU” obat yang baik dan benar pada anak dan remaja di Dusun Tangkisan II.

- 6) Program Edukasi Interactive Learning

Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan cara pembelajaran Bahasa Inggris yang interaktif dengan menggunakan media poster pada anak – anak di Dusun Tangkisan II.

- 7) Program Cuci Tangan Pakai Sabun (CTPS) untuk Anak-Anak

Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan cara mencuci tangan dengan baik dan benar agar anak – anak terhindar dari berbagai penyakit. Kegiatan ini dilaksanakan di SD Negeri Gambir.

8) Program Sosialisasi dan Edukasi Seputar Pangan

Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi macam – macam makan yang bergizi dan jajanan yang sehat dan berbahaya bagi anak. Kegiatan ini dilaksanakan di SD Negeri Gambir.

9) Program Mengenai Kanker Serviks

Program sosialisasi ini terlaksana di SD Negeri Gambir dengan bertujuan untuk mengedukasi mengenai penyakit kanker serviks . Kanker serviks adalah kanker yang muncul pada sel-sel di leher rahim. Kanker ini terjadi saat ada sel-sel di leher rahim alias serviks yang tidak normal, dan berkembang terus dengan tidak terkendali. Kegiatan edukasi ini dilakukan kepada anak – anak perempuan kelas 5 dan 6 yang telah menerima vaksin HPV dengan jumlah 20 anak, dan dilaksanakan pada tanggal 24 Februari 2022.

b. Program Keagamaan

1) Pendampingan TPA

Melakukan bimbingan mengaji iqra 1,2,3,4,5, 6 dan Al-qur'an Pengadaan bimbingan iqro ini dimaksudkan untuk membantu anak-anak agar dapat membaca al-qur'an sejak dini dan dalam pembimbingan Al-Qur'an ini bertujuan supaya anak-anak mampu membaca Al-qur'an lebih baik dan lebih benar. Serta dapat membiasakan anak untuk membaca Al-qur'an setiap harinya, bimbingan menghafal surah pendek dan doa yang digunakan sehari – hari.

2) Program Menonton Kisah Nabi Ulul Azmi

Program ini bertujuan untuk mengenalkan tentang nabi – nabi yang menerima gelar Ulul Azmi dan mukjizat yang dimiliki oleh nabi – nabi tersebut, yaitu Nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, Nabi Isa AS, dan Nabi Musa AS.



- 3) Program Menampilkan Film Nusa dan Rara dengan Tema Muamalah  
Program ini bertujuan untuk mengenalkan muamalah Muamalah adalah aturan-aturan dan hukum sesuai syariat Islam yang mengatur tentang urusan dunia agar manusia dapat menjalani hidup yang sesuai dengan syariat. Dengan menggunakan media video film Nusa dan Rara
  - 4) Program Edukasi Mengenai Akhlak yang Baik dalam Islam  
Program ini bertujuan untuk mengedukasi mengenai akhlak dalam kehidupan sehari – hari kepada anak – anak di Dusun Tangkisan II dikarenakan pembentukan akhlak sejak dini sangat penting.
  - 5) Program Edukasi Mengenai Adab dan Etika kepada Orang Tua  
Program ini bertujuan untuk mengenai cara beradab dan beretika kepada orang tua dikarenakan hal itu merupakan tanda orang yang beriman, merupakan perintah Allah SWT yang harus diajarkan sejak dini.
- c. Program Kesenian dan Olahraga
- 1) Program Belajar Mewarnai  
Program ini bertujuan untuk melatih keterampilan dan kreativitas mewarnai anak – anak di Dusun Tangkisan II.
  - 2) Program Keterampilan Origami  
Program ini bertujuan untuk melatih keterampilan dan kreativitas anak dalam membuat berbagai bentuk hewan menggunakan kertas origami. Kegiatan ini dilaksanakan di PAUD Giri Putra Dusun Tangkisan II.
  - 3) Program Pelatihan Tari  
Program ini bertujuan untuk melatih anak – anak Dusun Tangkisan II tari tradisional yang berasal dari Jawa Tengah.
  - 4) Program Kerajinan Tangan  
Program ini bertujuan untuk melatih anak – anak Dusun Tangkisan II dalam berkreaitivitas melalui pembuatan gelang

menggunakan manik manik dan pembuatan karya seni kolase dari bahan biji – bijian.

5) Program Pengenalan Lagu Nasional

Program ini bertujuan untuk mengenalkan macam – macam lagu nasional di Indonesia dan menyanyikan lagu nasional secara bersama – sama untuk. Program ini dilaksanakan di SD Negeri Gambir.

6) Program Senam Sehat Anak – Anak, Ibu – ibu dan Lansia

Program pendampingan senam ini bertujuan agar warga Dusun Tangkisan II lebih aktif lagi dalam berolahraga, agar tetap sehat dalam situasi pandemi ini.

7) Program Olahraga Bulu Tangkis dan Sepak Bola

Program pendampingan olahraga bulu tangkis dan sepak bola bersama anak-anak Dusun Tangkisan II

## **B. Evaluasi**

Pelaksanaan kegiatan KKN unit XXII.A.3 di Dusun Tangkisan II secara garis besar dapat terlaksana dengan baik. Faktor yang sangat membantu dalam kelancaran semua kegiatan KKN adalah dukungan serta keaktifan masyarakat dalam mengikuti program kerja KKN yang berlangsung. Namun, dalam pelaksanaan kegiatan KKN mahasiswa menemui beberapa kendala antara lain, yaitu:

1. Tidak adanya akses internet menggunakan provider di Dusun Tangkisan II semua harus melalui wifi, namun tidak semua rumah masyarakat dusun Tangkisan II memiliki wifi, sehingga sedikit terkendala ketika ingin menghubungi masyarakat Dusun Tangkisan II.
2. Sering terjadinya mati listrik yang menyebabkan terkendalanya pada proses sosialisasi program kerja baik individu maupun kelompok.
3. Akses jalan yang ekstrem atann rumah maupun daerah, Sebagian jalan masih tanah merah yang menyebabkan licin Ketika sedang hujan dan dapat mengakibatkan tergelincir.



## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Adapun kesimpulan dari laporan kegiatan KKN Reguler periode ke-88 UAD Divisi Kelompok Unit XXII.A.3 adalah sebagai berikut:

1. Mahasiswa dapat bekerja sama dengan masyarakat baik dalam membantu masyarakat maupun dalam melaksanakan program kegiatan yang telah dirancang sebelumnya.
2. Kuliah Kerja Nyata dapat menambah ilmu dan pengalaman tentang bermasyarakat yang tidak didapatkan di perkuliahan yang bisa diaplikasikan dalam kehidupan, serta masyarakat dapat mengambil ilmu dari mahasiswa.
3. Mahasiswa KKN dapat mengetahui kondisi geografis serta keadaan masyarakat di Dusun Tangkisan II, Kelurahan Hargomulyo, Kecamatan Kokap, Kabupaten Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta.
4. Koordinasi dan komunikasi yang baik dalam kelompok, serta didukung dengan peran dari masyarakat yang sangat memahami kondisi dan situasi selama pelaksanaan kegiatan KKN di Dusun Tankisan II hal itu memberi pengaruh yang besar terhadap kelancaran kegiatan yang dilaksanakan oleh mahasiswa KKN.
5. Partisipasi dan antusias dari masyarakat Dukuh Tangkisan II terhadap kegiatan KKN yang dilaksanakan memberi semangat kepada mahasiswa KKN.
6. Program kerja Tematik unggulan adalah kegiatan pembuatan Taman Bungan di Dusun Tangkisan II yang dapat digunakan warga untuk ziarah kubur telah terlaksana dengan baik

### **B. Saran**

Pelaksanaan kegiatan KKN Reguler periode ke-88 yang dilaksanakan selama satu bulan sejak tanggal 04 Februari sampai 05 Maret 2022, ada beberapa hal yang perlu diperhatikan dan disampaikan terutama dalam pelaksanaan KKN Reguler ke-88 Universitas Ahmad Dahlan. Kami

menyampaikan saran-saran yang berkaitan dengan pelaksanaan KKN, baik yang bersinggungan secara langsung maupun tidak langsung. Semua ini kami lakukan untuk kemajuan KKN Reguler Universitas Ahmad Dahlan pada masa mendatang dan menjadi perhatian untuk kita semua.

1. Bagi Warga Dusun Tangkisan II

- a. Warga Dusun Tangkisan II diharapkan meningkatkan kemampuan dan kreatifitas dalam mengembangkan UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah) dari potensi yang ada di Dusun Tangkisan II.
- b. Diharapkan warga Dusun Tangkisan II lebih mengaktifkan organisasi yang ada di Dusun Tangkisan II untuk menjaga silaturahmi antar masyarakat Dusun Tangkisan II.
- c. Kegiatan rutin yang sudah ada di Dusun Tangkisan II sebelumnya seperti pengajian rutin, TPA di Masjid, dan senam bersama harus ditingkatkan lagi untuk kemajuan Dusun Tangkisan II.

2. Bagi Mahasiswa KKN Periode Berikutnya

Bagi mahasiswa KKN periode berikutnya hendaknya dalam melaksanakan segala kegiatan yang melibatkan masyarakat terlebih dahulu melakukan koordinasi dengan tokoh masyarakat agar pelaksanaan kegiatan KKN berjalan dengan baik dan lancar. Selain itu hendaknya mahasiswa KKN harus menjaga kekompakan antar satu sama lain karena hal itu sangat berpengaruh terhadap kelancaran kegiatan yang dilaksanakan. Untuk pelaksanaan program kegiatan hendaknya melakukan koordinasi dengan tokoh masyarakat yang ada agar dapat mengetahui hal apa saja yang dibutuhkan oleh masyarakat yang menjadi tempat KKN sehingga masyarakat akan lebih antusias dengan program yang dilaksanakan oleh mahasiswa KKN. Dalam melaksanakan kegiatan KKN hendaknya tetap memprioritaskan sikap sopan, santun, ramah, tanggung jawab dan bekerja sama dengan pihak-pihak yang terkait.

Demikian laporan KKN Reguler periode ke-88 Universitas Ahmad Dahlan untuk Divisi Kelompok XXII.A.3, semoga dapat

bermanfaat dan dapat memberikan gambaran serta acuan bagi pihak-pihak yang membutuhkan. Kami ucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan program KKN yang telah kami laksanakan.